

# 1がっ えんだより



あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。

年末年始は、どのように過ごされるでしょうか。ゆっくりだったり、お掃除、飾りつけなどに忙しかったり、初詣に行ったり、礼拝に行ったり、それぞれの過ごし方があるかと思います。なかにはゆっくりお休みモードにすっかり慣れてしまう子もいるかもしれませんね。

お休み明けはリズムが戻るまで時間がかかる子もいるかもしれませんが、無理せずゆっくり見守って保育をしていきます。でも、なるべく規則正しい生活を健康のために心がけましょう！



年主題「ともにつむぎだす」  
～希望の中で～

キリストはおいでになり、  
遠く離れているあなたがたにも、  
また、近くにいる人々にも、  
平和の福音を告げ知らされました。

月主題 「いっしょに」

冬の自然の中で

身体を動かす楽しさを感じる

## 今月の予定

13日(土) 懇談会～すみれ・たんぽぽ～

19日(金) 避難訓練

27日(土) 懇談会～ひよこ・うさぎ～



## 保育園からお知らせ



・昨年秋頃から全国的にいろいろな感染症が流行りました。

コロナウイルス、インフルエンザ、アデノウイルス（プール熱含む）、胃腸炎、溶連菌など、これほど多くの感染症が一気に流行ることは今までなかったので驚きましたが、出来る限りの感染症対策をしていきます。

保護者の皆様には、いろいろとご協力をいただきまして感謝申し上げます。

保育園としては、園児帰宅後全部屋メイオール（エタノール約70%）で消毒を行い、全部屋に空気清浄を設置（乳児クラスには医療用の大容量空気清浄機を設置）、玩具の消毒（次亜塩素酸ナトリウム希釈液）を行い、日々の保育では換気を十分に行いつつ子どもたちには手洗いをしっかり指導しています。手洗いの難しいお子さんにはウェットティッシュなどで清潔にしています。

それでも、流行る時は流行ってしまうもので、特に免疫が出来ていない小さい子どもたちのクラスでは流行ってしまいましたが感染を最小限にとどめるために、今後も園と保護者の皆様と一緒に協力して感染対策していきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。



### ひよこ組（0歳児）

あけましておめでとうございます。ひよこ組は初めてお正月を迎えたお子さんもいます。年末年始をご家族や親戚で過ごし、成長や可愛い姿に癒やされたのではないのでしょうか？今年も宜しくお願い致します。寒さが強くなる時季ですが、「寒い」と感じる事も身体にとっては大切です。初めて保育園での冬を過ごすひよこ組は、風邪症状が続くお子さんが多いですが、免疫もついているはずです！戸外で沢山身体を動かしたり、霜柱や水溜まりの氷など冬ならではの経験も大切にしていきます。 ※27日（土）は懇談会です。ご参加お待ちしております♡

### うさぎ組（1歳児）



あけましておめでとうございます。うさぎぐみでの生活も残り3か月となりました。あっという間に過ぎていきますね。「〇〇したよ」「〇〇みたの」と子ども達のお喋りもパワーアップ！「聞いて、聞いて」という気持ちも強くなってきたように感じます。 ※27日には乳児懇談会がありますので、ぜひご参加ください。次年度に向けてのお話しが出来たら…と考えています。



### すみれ組（2歳児）



あけまして おめでとうございます！お喋りが上手になったすみれぐみさん。きっとお正月の楽しかった出来事を沢山お話ししてくれることでしょう。楽しみです！1月…どんどん寒くなりますね…室内での遊びも上手に取り入れつつ、戸外遊びを楽しみたいと思います。なるべく元気に走り回りたいですね～。寒くなると感染症も流行します。休息を十分にとって、体調を崩さないようにしたいですね。

### たんぽぽ組（3歳児）

新年あけましておめでとうございます。日に日に寒さが増すこの頃ですが、寒さに負けず外で元気いっぱい遊んでいます。さて、2月にはおたのしみ会があります！今月はおたのしみ会に向けて楽しみながら練習に取り組んでいきたいと思います。また、練習の合間には散歩にも出かけ、冬の自然にふれる機会も作りたと思っています♪



### ほし組（4歳児）



あけましておめでとうございます！あっという間に12月が過ぎました。お腹の風が流行り、10数名しかいない日も多くありました。手洗い、うがいをたくさん声かけましたが、お家ではどうですか？そんな中、クリスマス飾りを作って飾り、ツリー点灯！で盛り上がりました♪さて1月。新年の抱負とか聞いてみたいなあ、なんて思っています。どんな答えが返ってくるか？お楽しみに。今年もよろしくお祈りします。

### ひかり組（5歳児）

あけましておめでとうございます。保育園生活もあと3か月となりましたが、今年もどうぞよろしくお祈りいたします。先月のクリスマス祝会では生誕劇、頑張っていましたね。さすがひかりぐみ！これからはお楽しみ会に向けて練習をしていこうと思います。子どもたちの意見も聞きつつ、何をしようか決めていきますので、お楽しみに♪

